

## ●12月行事予定

日曜	行事予定	給食
1 金	世界エイズデー	○
2 土		／
3 日	家庭人権学習の日かもだマルシェ出店	弁当
4 月	振替休業日(12/3)	／
5 火		○
6 水	ALT来校	○
7 木	修学旅行1,2年(～9日まで)	○3年
8 金	交通安全の日食育パワーアップ作戦⑤3年生	○3年
9 土		／
10 日		／
11 月	1,2年修学旅行代休	○3年
12 火	3年遠足 ALT来校	○1・2年
13 水	トップアスリート講演会(岡部さん)13:30～	○
14 木	職員会 ひまわり号来校	○
15 金	後期中間テスト(全学年3教科)	○
16 土	中高生による人権交流集会(県教育会館)	／
17 日		／
18 月	後期中間テスト(3年3教科,1・2年2教科)	○
19 火	学校安全の日 後期中間テスト(3年3教科)	○
20 水	第3回避難訓練(火災) 個人懇談(3年三者,1,2年二者)・5限まで	○
21 木	個人懇談(3年三者,1,2年二者)・5限まで	○
22 金	全校集会 3年生を励ます調理実習の会	／
23 土	冬季休業日(～1/8)	／
24 日		／
25 月	3年補習 とくしまいじめ問題子どもサミット2023 (web13:30～)	／
26 火	3年補習	／
27 水	3年補習	／
28 木	第29回鳴門市中学校(おづ)卓球強化大会(7:30～8:00) 3年補習	／
29 金	年末年始休業日(～1/3まで)	／
30 土		／
31 日		／

## ●阿南市中学校音楽祭

11月7日(火)、阿南市文化会館夢ホールで中学校音楽祭があり、全校生徒で参加しました。本校の生徒たちは福井中学校の全校生徒と合同で、「上を向いて歩こう(坂本九)」「君に捧げる応援歌(HIPPY)」を合唱しました。合同練習をした成果もあって、大きな声も出ていて堂々としたステージでした。市中学校音楽祭は、4年ぶりの通常開催となり、会場には多くの保護者の姿も見えました。

思えば、コロナ禍の間は、音楽の授業が一番その影響を受けていたと思います。歌が歌えない・リコーダーの演奏もできない…という状況を経験した中で、今年は通常開催の音楽祭となりました。他校の合唱や演奏、音楽の先生方のステージも素晴らしかったです。ブラスバンド部はもちろんのこと、ジャズバンド部、ギターマンドリン部や箏曲部の演奏など、阿南市の中学校には多様な音楽活動があります。生徒たちはいい刺激をもらったことでしょう。音楽は平和だなと感じた1日でした。



## ●県教育長賞！

11月10日(金)～12日(日)まで、文化の森徳島県立近代美術館ギャラリー・21世紀館多目的活動室で「第9回徳島県中学校総合文化祭」が行われました。

本校生徒が、美術作品展示立体部門において、昨年度に引き続き受賞しました。

今年は県教育長賞です。作品のタイトルは「ティントンドリーム」。ピエロの形を使って、自分の不安や悩みのある内面を表現したものです。去年が知事賞、今年が教育長賞、すごいことです。



## ●デートDV防止講演会

11月21日(火)に、パープルシードあなんさんをお招きして、デートDV防止講演会を行いました。演題は、「すてきな恋をするために～デートDVってなに？～」。デートDVというものがあることや、その意味を初めて知った生徒もいて、デートDVの被害者にも加害者にも傍観者にもならないためのお話をさせていただきました。

ヒロとアヤになりきって行うロールプレイや、遊園地でのデート、友達の話を書くロールプレイなど様々な場面を実演し、自分事として捉え、自分と相手の両者の気持ちを真剣に考えられている様子でした。

ジェンダーの縛りではなく、大切なのは「自分らしさ」。

椿中生のみなさんは、どんな自分になりたいですか？

生徒の感想

「DV・デートDVに対して、殴られる、蹴られるなど、体を傷つけられることだというイメージが強かったので、このセミナーで心も傷つけられてしまうということが知れて良かった」

「デートDVの特徴を覚えておいて、自分が加害者にも被害者にもならないようにしたい」

「自分を大切にし、相手を尊重する」これをする事ができれば、デートDVだけでなく、色々な差別もなくなると思った。」

「そんなつもりはなかった」「あれをDVだとは思っていなかった」という事態を無くすために暴力についてもっと学び、相手のことを知ろうとも思った。」

「将来、好きな人を傷つけるような人にならないようにしたい。」など、今回の講演を通して様々なことを感じ、将来の自分や社会について考える時間となりました。



## ●かもだフリマルシェ出店に向けて

12月3日(日)の「第9回かもだフリマルシェ(船瀬海岸公園, 10:00～14:00)」に椿町中学校でも出店します。5月から相談・準備にかかり、夏休みが終わってから商品制作にかかりました。11月16日には、1年生が家庭科の時間に梅干しと梅シロップのパッケージを行いました。

この2つの品物は椿町中学校で収穫した梅を使って音楽の先生につくっていただきました。お1人につきどちらか1つを無料配布します。梅干しは26、梅シロップは22と数が少なく貴重かもしれません。

生徒たちは多くの行事の合間をぬって、少しずつ準備を進めてきましたが、いよいよ大詰めです。販売できるだけの品質になっているでしょうか?数も大丈夫でしょうか?

校区のマルシェへ出店する目的は「地域を学ぶ、地域と関わる～ふるさとを誇りに思う生徒の育成～」の「地域と関わる」の部分です。1.2年生は修学旅行の準備、3年生は受験準備・遠足と次から次へとすることが押し寄せてきていますが、計画的にここまで進めてこられているので、この目的を忘れなければきっとなんとかなるでしょう。12月3日(日)は生徒の様子をぜひ見に来てください。

お時間がいざましたら、ぜひ生徒の様子を見に来てください。

